

Ponts d'Amour envoie une nouvelle cargaison de solidarité à Cuba



Lazo a annoncé que la cargaison contenait deux mille livres de lait et des dizaines de milliers de comprimés d'acétaminophène. Photo : Archivo/Siempre con Cuba

La Havane, 11 décembre (RHC) L'activiste Carlos Lazo, coordinateur du mouvement "Ponts d'Amour", a annoncé lundi qu'une nouvelle cargaison de solidarité contenant du lait en poudre et des fournitures médicales est en route des Etats-Unis vers Cuba.

"Voici Bridges of Love à nouveau" (Ponts d'Amour de Nouveau), a écrit Lazo sur ses réseaux sociaux, notant que cette fois-ci il s'agit de "deux mille livres de lait, des dizaines de milliers de comprimés

d'acétaminophène et l'amour des émigrés cubains qui veulent faire leur part pour aider les enfants et les personnes en convalescence dans les hôpitaux".

Il a réaffirmé qu'avec de telles actions, "nous remplirons le blocus de trous" et a souligné qu'ils ne permettront pas que "les sanctions contre Cuba tuent nos enfants et nos personnes âgées".

Le professeur cubano-américain, qui vit à Seattle, a remercié "tous ceux qui ont contribué à rendre ce don possible".

Il a également souligné la contribution des "Cubains et des non-Cubains, des personnes de différentes croyances et idéologies unies dans l'amour de la famille cubaine". Merci à Medea Benjamin, à CODEPINK : Women For Peace. Merci à tous.

En août dernier, Ponts d'Amour a fait don de cinq mille livres de lait en poudre aux hôpitaux pédiatriques des provinces centrales de Villa Clara, Cienfuegos et Sancti Spiritus.

La cargaison comprenait également quelque 100 000 comprimés d'analgésiques, des machines à pain pour les foyers d'enfants sans soutien familial dans les provinces susmentionnées, et du matériel nécessaire à un foyer pour personnes âgées à Cienfuegos, entre autres fournitures.

Aux États-Unis, la vague de soutien se renforce en faveur de la levée du siège économique, commercial et financier unilatéral imposé par la Maison Blanche il y a plus de six décennies.

De même, un appel est lancé pour que Cuba soit retirée de la liste arbitraire des États-Unis des pays soutenant le terrorisme (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341823-ponts-damour-envoie-une-nouvelle-cargaison-de-solidarite-a-cuba>



Radio Habana Cuba